

Lunes 15 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=69Qvsj3sDYA

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/7d4de3e/click-gobernacion-de-santander-12-13-14-15-16-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Este martes, rueda de prensa y lanzamiento Programa Integrar en el Centro Cultural del Oriente*

Gobernador anunció obras por más de \$20.000 millones para El Carmen de Chucurí, Chipatá, Florián y Barichara

- *El gobernador Richard Aguilar Villa, expresó que las ventanas de Tisquesoque, de Florián, son un atractivo turístico que se debe potenciar para atraer visitantes nacionales y extranjeros*

SANGIL. Obras por más de 20 mil millones de pesos anunció este domingo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para los municipios de El Carmen de Chucurí, Chipatá, Florián y Barichara que este puente festivo se vistieron de fiestas.

En su visita a cada una de estas localidades, el Mandatario departamental dijo que “cuando a uno lo invitan a una fiesta no puede llegar sin regalos” y por eso su anuncio de obras que son fundamentales para el desarrollo y consolidación de estas municipalidades.

El Carmen de Chucurí

El gobernador Richard Aguilar Villa inició su recorrido de este domingo en El Carmen de Chucurí, donde se comprometió con la remodelación del parque principal, proyecto en el que se invertirán 1.000 millones de pesos.

También anunció 600 millones de pesos para vías veredales, \$800 millones para el coliseo cubierto y otras inversiones por 15 mil millones de pesos, entre las que encuentra el banco de maquinaria para garantizar el mantenimiento de las vías terciarias.

Chipatá

A esta municipalidad, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, llegó en horas del mediodía y anunció obras de gran impacto social por 6.700 millones de pesos.

El Mandatario seccional comprometió recursos por 200 millones de pesos para la electrificación de 14 corregimientos y veredas y la construcción de un coliseo cubierto; destinó 300 millones para la masificación del gas natural y la terminación de dos kilómetros de la vía Vélez - Chipatá, y manifestó que previa autorización de la Asamblea Departamental se construirá un centro recreacional agro-turístico y cultural, proyecto que requiere una inversión de 4.800 millones de pesos.

Florián

En el municipio de Florián los recursos anunciados por el gobernador Aguilar Villa ascienden a 4.500 millones de pesos. De esta cuantía, 600 millones de pesos se invertirán en obras del plan maestro de acueducto y alcantarillado, y 600 millones de pesos se destinarán a mejoramiento de vías terciarias, adecuación de escuelas y dotación de computadores.

Este municipio también será dotado de un combo de maquinaria para el arreglo y mantenimiento de sus vías y se construirá un coliseo, previa autorización de la Asamblea de Santander.

En Florián, el gobernador Richard Aguilar Villa dijo que las ventanas de Tisquesoque son un verdadero atractivo turístico, que se debe potenciar para atraer visitantes del resto del país y otras partes del mundo.

Barichara

Recursos por más de 2.000 millones de pesos para invertir en cultura, educación, coliseo cubierto y una planta de tratamiento de aguas residuales anunció este domingo en Barichara el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

El funcionario dijo que \$400 millones serán para la adecuación de un teatro, \$700 millones para una escuela, 380 millones más para el coliseo cubierto y 50 millones para los estudios y diseños de la planta de tratamiento de aguas residuales.

El Gobernador expresó que el problema de agua potable que padece este municipio desde hace muchos años se solucionará con la construcción del Acueducto Regional del Oriente, obra en la que se invertirán 82 mil millones de pesos provenientes de la Nación. Este acueducto también proveerá de agua potable a los municipios que componen el eje turístico del Parque Nacional del Chicamocha.

Este martes, rueda de prensa y lanzamiento Programa Integrar

BUCARAMANGA. Con el fin de rescatar los valores familiares y avanzar en el desarrollo social y sostenible del departamento se diseñó el Programa Integrar, iniciativa promovida por la Gobernación de Santander, la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB), Cajasan y la Fundación SyC.

La presentación oficial del Programa Integrar se efectuará este martes a las 8:00 de la mañana, en el Centro Cultural del Oriente, de Bucaramanga, donde el gobernador Richard Aguilar Villa y directivos de las demás entidades que promueven este proyecto ofrecerán una rueda de prensa a los periodistas de Bucaramanga y el resto del departamento.